

えんまんじCafe

2025. 6. 9(月)



今日から梅雨入り。雨降りでしたが常連の方、お久しぶりの方、皆さん遊びに来て下さいました。ゆったりとお過ごしいただけたように思います。

今月の手作りお菓子は三食団子のように見えますが、ホロホロクッキー(スノーボールクッキー)です。コンステーナーがたくさんあったのでこれに♪



載せきれないほど素敵な作品やほっとけ米のお米等も沢山いただいております。今日も新しい作品が仲間入り。次回登場するのが髪を結ぶのに使える「シュシュ」とっても素敵な色合いですよ。是非チェックしてみてくださいね。



どのテーブルも話に華が咲いていました。近況報告をしたりしながら写経・研修旅行時の話をしたり、折り紙で盛り上がったい。



小さなお友達もちょっとお久しぶりの再会。一緒に遊んだり、それぞれ大人と遊んだり、遊び方を教えてもらったり。ハイタッチ、握手、抱っこもしてもらったり、会話のキャッチボールも出来て成長を感じられました。えんまんじCafe ファミリーの皆で喜びました(*^▽^*)



折り紙に取り組まれる方が、家でも作ってみました！と作品を見て下さいました。はがきに新聞等の切り抜きを貼って先月の折り紙「ツバメの親子」を貼られていきました。凄く素敵です。今月のカエルもお上手。ここだけでなくお家でもして下さって嬉しいです。今月も楽しい時間有難うございました(*^~^*)v